

Boulogne, jeudi 25 avril 2013

## NOMINATION

**Laurent-Eric LE LAY**, 46 ans, est nommé Directeur Général de TF1 Publicité à compter du 1er juin 2013 en remplacement de Laurent SOLLY qui démissionne de ses fonctions.  
Martine HOLLINGER, demeure Présidente de TF1 Publicité.

Nonce PAOLINI : « *Je félicite Laurent-Eric LE LAY pour sa nomination à la Direction Générale de TF1 Publicité auprès de Martine HOLLINGER.*

*Sa connaissance des médias, ses qualités reconnues de dirigeant de haut niveau et ses incontestables aptitudes commerciales sont des atouts indiscutables pour optimiser les performances de TF1 Publicité.*

*Je compte sur lui ainsi que sur Martine HOLLINGER pour poursuivre le travail engagé par la régie de modernisation de nos offres commerciales et des solutions apportées à nos clients.*

*Je tiens à remercier Laurent SOLLY pour le travail qu'il a accompli au sein du Groupe pendant cinq ans et plus particulièrement ces trois dernières années à TF1 Publicité »*

---

TF1 - DIRECTION DE LA COMMUNICATION  
Virginie Duval - vduval@tf1.fr

---

Et retrouvez toutes les infos du Groupe TF1  
sur <http://www.groupe-tf1.fr/>

---

ON SE RETROUVE TOUS SUR 